



## Anfahrtsbeschreibung

### Mit dem Auto

Auf der A 562 ( Konrad – Adenauer – Brücke ) Richtung Bonn:  
Nehmen Sie die Ausfahrt 3 in Richtung Bonn-Rheinaue/ Bundeshaus.  
Fahren Sie weiter auf die Petra- Kelly- Allee.  
Biegen Sie links ab auf den Sträßchensweg. Fahren Sie weiter auf die Kurt- Schumacher- Straße  
und dann weiter auf Platz der Vereinten Nationen.

### By car

Onto the A 562 (Konrad-Adenauer-Bridge) in direction Bonn :  
Take exit 3 in direction Bonn-Rheinaue/ Bundeshaus.  
Keep driving on Petra-Kelly-Allee.  
Take a left turn into Sträßchensweg. Drive on Kurt-Schumacher-Straße  
and keep driving onto Platz der Vereinten Nationen.

### Mit dem Bus

Vom Bonn Hauptbahnhof (11 Min.)  
Laufen Sie vom Gleis kommend zur Vorderseite und Haupteingang des Hauptbahnhofes  
(Richtung Gleis 1). Vom Busbahnhof (direkt  
gegenüber vom Hauptbahnhof) fahren die Buslinien 610 /611 Richtung Pappelweg.  
Fahren Sie bis zur Haltestelle „Deutsche Welle“ und steigen Sie hier aus. Nach ca. 2 Minuten  
Fußweg befindet sich auf der linken Seite das Bonn Marriott Hotel.

### By bus

From Bonn's central station (11 Min.)  
From the platform, walk to the front side or main entrance of the central station  
(in direction platform 1). You will find the bus terminal directly opposite of the central station.  
From here, you can take the bus line 610/ 611 in direction Pappelweg. Exit the bus at the bus stop  
"Deutsche Welle". Next, after a walk of about 2 minutes, you will find the Bonn Marriott Hotel on  
your left- hand side.

### Mit der Stadtbahn

Vom Bonn Hauptbahnhof (13 Min.)  
Vom Gleis kommend, gehen Sie durch die Bahnofsunterführung  
(Richtung Gleis 2). Von hier nehmen Sie dann die S-Bahn 16 /63 Richtung Bad Godesberg  
Stadthalle und fahren bis zur Haltestation „Heussallee/ Museumsmeile“, Bonn-Gronau.  
Nach ca. 5 Min. Fußweg befindet sich auf der linken Seite am Ende der Straße das Bonn  
Marriott Hotel.

### By tram

From Bonn's central station (13 Min.)  
From the platform, walk underneath the station's underpass in direction platform 2. From here,  
take the S-Bahn 16/ 63 in direction Bad Godesberg Stadthalle. Exit at the tram stop "Heussallee/  
Museumsmeile", Bonn-Gronau. After a walk of about 5 minutes, the Bonn Marriott Hotel is located  
on your left-hand side, at the end of the road.

